
議事録 

会 議 名  第２５回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日  平成３０年２月２７日 開 催 場 所  いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間  16：00～ 作 成 者 浅田 美智恵 

参 加 者  

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 相馬様 

利用者様 今津 稔様 

社会福祉法人さくら会理事 中井理事 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護 いぶき 牧野 容 

小規模多機能型居宅介護 いぶき 浅田 美智恵 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 今後の予定 

４． 自己評価・外部評価 

５． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（２月２５日現在） 

 １２月 １月 ２月 

登録者数 ２４名 ２２名 ２２名 

利用者数（通い） ２８０名 ２７９名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ６５０名 ６２６名  

 

 

登録者（２月２５日現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ３ １ ３   

女性    ７ ３ ５  

計   ３ ８ ６ ５  

                                                        計 ２２名 

 

 ※１２月２名・１月２名・２月２名の方が登録解除となりました。２月３名の新規登録があり、 

登録者数が２２名となっています。 

  

 

 

 



２．活動報告 

  

 

                                                        

                                            

    

 

                          

                                  

                          

             

 

 

 

                               

   

      

  

             

 

      

                              

                                       

                                

                          

 

 

                    

 

              

               

             

                                                                                                                                        

どうでしょう～ 
こんな感じになりました うわ～恥ずかしい

次はどれかな 
カルタ取りも行いましたよ～ 

はいっ👋 

真剣です👀👀 

健康に過ごせますよう



                                                                         

 

そよ風の入居者様と合同でお食事会を行いました。 

                   

 

 

                        

                   

                      

                    

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美味しいね～(＾◇＾) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

節分行事とそよ風入居者様と一緒に合同でバイキングを行いました♬♬ 

                                                                    

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鬼は～外～ 



 

３．今後の予定について 

 ＜行事＞ 

2月 節分  実施 

3月 雛祭り 予定 

 

 

４．自己評価・外部評価について 

総括について報告いたします。 

 

 

 

５．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

中井理事➡雪が解けたら積極的に課外活動を行って下さい。 

只野町内会長➡防災の取り組みについて地域の防災訓練がある時はお知らせしますので、ぜひ参加し

ていただきたいと考えています。発寒北地区は 9月に予定しています。 

毎年、春と秋に町内会の研修会を開催していますので一緒に参加して欲しい。 

高齢者が多くなり手伝えないことが多くなってきているが夏祭りは協力・参加します。 

川橋住宅管理者➡事例検討についてはケースに対して、どのような取り組みをすることで改善したか等

の事例を紙面にしてお知らせするのも良いのではないかと思います。 

看取りについての考え方や取り組みについて研修会の開催を通して地域の方に発信して行きたい。 

他との差別化をするため体操なども独自の取り組みを検討しています。 

相馬様➡地域との交流が重要であり特に町内会との関わりが重要な中で目標に向かって協力していけ

るといいと思います。 

今津様➡皆さん、一生懸命頑張っているのでありがたいです。 

 

 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、平成３０年４月２４日（火）を予定しております。 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

 

 

 

 


